
8. AUGUST 2016

Kinderbetreuung
Ergänzend zu den bereits vorliegenden Fragen zur morgigen Sitzung der Deputation für Kinder und
Bildung bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1.)    Wie viele Grundschulkinder, für die zum aktuellen Schuljahr 2016/17 ein Platz in einer
Nachmittagsbetreuung (Hort) beantragt wurde, konnten nicht versorgt werden?

2.)    Wie viele Kinder (0-6 Jahre) stehen weiterhin auf einrichtungsbezogenen Wartelisten und sind
dementsprechend zu den faktisch unversorgten Kindern zu rechnen? Wie viele Eltern, die zur Zeit
der Erstellung des Statusberichts II noch auf Wartelisten standen, haben sich damit in der
Zwischenzeit an den Senat mit Bitte um Platzvermittlung gewendet?

Bei der Beantwortung der vorliegenden Fragen 1 und 2 bitten wir nach Möglichkeit um
stadtteilgenaue Angaben.
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